
 下野市役所から５名の方が来てくださり、私たちが支払っ
ている税金についての講話がありました。税金の使い道につ
いて詳しく教えていただきました。税金がないと、とてもす
みづらい世の中になることがわかり、しっかりと支払ってい
かなければいけないという思いをもつことができました。 
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